

思いやりの心をひろげよう ~みんなが気持ちよく過ごすために~

る時には、はないと見えられます。まるを付けて望ましい行動を可視化して評価していきます。自分から進んでそれられる子供たちが増えています。この行動が広がり、学校全体に思いやがりの心があり、学校全体に思いやがりの心があります。すい生活を目指します。



「みんなが気持ちよく過ごすために」を実現する一つの取り組みとして「トイレのスリット100%」の活動を始めま

三庄小学校 校長室だより



東みよし町立
三庄小学校
校長室

R7.12.1

交通安全教室



三好郡市音楽会



きすみニがまハなでI -名加ドし会で池十
ま。ん!一し!音練NSはし二たが三田一
し大なをつたモが習G I -ま十。開好総
たきの奏と。二出るを重SG 青し二金催郡合月
。な努でなつた本番は、一SG と名管さ市体二
達力る響かになり人一人。夏。がバ被音育十
成がこくて素晴みんらんよ。そがこれ
感実とがが晴みんらんよ。うの音これが
ををがが晴みんらんよ。うの音これが
得結でらしなの音になりがいま
るんきまいまいの音になりがいま
こだまいまいの音になりがいま
と瞬しハ!と心りがいま
が間た。モ心りがいま
でで

人權出前授業



十一月十八日に二年生が給食センターの見学に行きました。まずは、調理道具の大きさに驚き、調理員さんの大変さを感じ取りました。そして、給食が作られる様子を見たりして、給食士さんの話を聞いたりしたことで、給食を食べるときに感謝の気持ちを忘れず、残さず食べ上うという思いが生まれました。



給食センター見学

やこれまでの体験をクイズ形式で考えながら、人権についての意識を高めました。相手を理解するためには、正しく知ることが大切であること、そのためには相手の話をしつかり聞くことが大切であることを教えていただきました。子供たちは、久保さんの話に真剣に耳を傾け聞いていました。そして、一人一人が自分の考えを伝えることができました。これからも互いの考えを交流することで、互いを理解し大切にしていってほしいと思います。

四電工エネルギー出前授業



建築士会出前建築教室



建築士会による建築教室に五年・六年生が参加しました。建築の仕組みや道具の説明を聞き、実際にカンナやのこぎり、墨ツボを使つたり、大きな木材を組み立てたりして、建築に対する興味や関心が高まりました

消防署見学



十一月五日に三年生が社会科の学習で消防署見学に行きました。通信指令室や消防車を実際に見たり、出動までの話を聞いたりして消防署の方の苦労ややりがいを知ることができました。自分たちの生活や命を守ってくれていることに感謝すると共に消防士の仕事の偉大さを実感することができました。